



# Jazz Swing Blues Country Boogie - Woogie Rock n' Roll

JAZZERAL – die etwas andere Jazzband. JAZZERAL spielt diejenigen Stücke, welche nicht alle anderen schon spielen. Und das Repertoire umfasst alle fetzigen Stilrichtungen, welche mit innovativen Arrangements an den JAZZERAL – typischen Sound angepasst werden. Auch einige Eigenkompositionen gehören dazu.

Da die Band ein derart breites Spektrum anbietet, verwundert es nicht, dass es bereits Auftritte mit einem Jodlerchor und auch einem Akkordeonorchester gab. Sogar eine Bewerbung beim Eurovision Song Contest mit der Eigenkomposition «So Far – So Good» gehört zur Geschichte der JAZZERAL.

Nationale und internationale Auftritte wie z.B. am internationalen Dixie-Festival in Dresden (D), Jazzfest Tiengen (D), Giverola (E), Le Landeron (CH), Zofingen (CH) etc. finden immer grossen Anklang beim Publikum, welches die Band sofort ins Herz schliesst.

Gegründet wurde die Band 2005 vom Bandleader Roger Holzer. Heute besteht die Band aus folgenden Vollblut – Musikern:

|                 |  |
|-----------------|--|
| Roger Holzer    | Trompete, Bluesharp, Gitarre, Banjo, Gesang etc. . . |
| Dirk Raufeisen  | Piano, Gesang  |
| Marianne Graber | Schlagzeug, Gesang                                   |
| Adrian Meury    | Saxophon, Klarinette                                 |
| Rolf Klappert   | Posaune  |
| Martin Schütz   | Kontrabass   |



[www.jazzeral.ch](http://www.jazzeral.ch)



[facebook.com/jazzeral/](https://facebook.com/jazzeral/)